
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Mario Steiner“ vom 9. Juli 2012, 13:16

Wissen sie , jetzt wo sie es sagen.

Da Illyria eine noch sehr junge MN ist , verzichten wir auf die Austragung in unserer Heimat.

Wir überlassen diese Ehre gerne Eldeya.

Doch damit Illyria auch was davon hat , wäre es mir eine Freude , das Logo dafür zu designen.
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